



## Freie Wähler danken Wahlhelfern

Die Wahlhelfer der Freien Wähler Lindau bei der Landtagswahl wurden vom stellvertretenden Landtagspräsidenten Alexander Hold, Leopold Herz, Mitglied des Landtages, Bezirksrat Dr. Prof. Philipp Prestel und Klaus Burkhard zu einem Ausflug ins Kloster Andechs eingeladen. Bei leckerem Entenbraten und gemüthlicher Atmosphäre bedankten sich die Politiker der Freien Wähler

bei ihren unermüdlichen Wahlhelfern.

In einem kurzen Bericht aus dem Landtag zählte Alexander Hold von den ersten Erfolgen: die teilweise Abschaffung der Kita-Gebühren, die Änderung des Alpenplanes C wird rückgängig gemacht und die Schutzzone C wieder hergestellt, keine Kündigung der Lehrkräfte in den Ferien. Diese Erfolge wurden stürmisch ap-

plaudiert. Die FW fühlen sich stark und engagiert in der Regierung vertreten. Die Politiker forderten die Wahlhelfer auf mit zu regieren. Alexander Hold: „Die Regierungsarbeit muss von unten kommen“. Aus den Motiven der Wahlplakate ließen die Politiker in einer Behindertenwerkstatt Taschen anfertigen, die den Wahlhelfern als Geschenk überreicht wurden.